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Le maire confirme l'abandon
du projet d'incinérateur de Fontsante



E Oue dev ien t  le  p ro je t
Fontsante ?

ll est en voie de reformula-
tion, toujours à partir des deux
mêmes idées motrices : offrir
une solution oour le traitement
d_es  déchets  e t  c réer  des
emplois par un pôle dactlites
polyvalentes.

E Uincinérateur est-il tou-
jours d'actualité ?
Non.  Devant  les  inconvé-

n i e n t s  p o l i t i q u e s  e t  é c o l o -
giques, la commune a décidé
d ' i n t e r r o m p r e  l e  b a i l  a v e c
l'opérateur qui le proposait. Le
futur locataire proposera une
solution de compostage, et il
n 'est af f  i l ié à aucune grande
société de I'eau.

Q Pourquoi l 'avoir  autant
défendu ?

Ce projet a été astucieuse-
ment réduit à l ' incinérateur par
c e u x  q u i  y  a v a i e n t  i n t é r ê t :
c 'est de la pol i t ique.. .  Mais en
l 'espèce c'est in juste !  Linci-
nérateur n'était que l' inconvé-
n ien t  d 'un  pro le t  beaucoup
plus large qui est maintenu.

I Le point sur l'implantation
d'une grande surface à
lre-Boeuf ?

Ce projet a été abandonné
en 1995, à mon arr ivée, pour
des  ra isons  économiques  e t
paysagères.

Je ne vois aucune raison de
le relancer.

D Oue vous inspire l'évolu-
tion de la plaine du pays
de Fayence ?
Beaucoup d'appréhension :

au lieu d'aménager collective-
ment le territoire comme notre
responsabilité le voudrait, nous
laissons la olaine se transfor-
mer en centre commercial  de
troisième zone.

Oui a di t  que l 'économique
se réduisait au commercial ?

D et te château Goerg ?
S o n  a c o u i s i t i o n  e s t  t r è s

avancée : nous travaillons sur
l 'aménagement  du  bâ t iment
en  ce f t t re  d 'expos i t ion .  e t -
médiathèque, et de ses abords
en parking, parc public, théâtre
de verdure ,  c rèche e t  ha l te -
garderie.

E Les infrastructures sui-
vront-elles le développe-
ment de la commune ?

La commune a grandi t rop
vite, ses infrastructures n'ont
oas  su iv i .  Nous  cons t ru isons
e n  c e  m o m e n t  m ê m e  u n e
extens ion  de  la  materne l le ,
pour faire face au rajeunisse-
ment de notre population, et le
projet Goerg donnera au village
le  park ing  qu i  lu i  manque e t
une crèche.

E Ouel est votre sentiment
sur l'intercommunalité ?
Elle est en danger de régres-

ser encore : les états généraux
proposés par M, Rolland sont
considérés comme un gadget
par tous ceux qui confondent
déve loppement  économique
et soéculation sur les centres
commerciaux de la olaine.

ll est grand temps, pourtant,
de oenser ensemble notre di t
économique :  je plaide à t i t re
personnel pour la communauté
de communes.

E Comment voyez-vous le
Gallian de l'an 2000 7

Comme un v i l lage  qu i  aura
su rester lui-même, s'adapter,
q u i  a u r a  s u  p r o p o s e r  à  s e s
habitants la qualité de vie qu'ils
recherchent, sans devenir pour
autant une banlieue-dortoir
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